

Coronavirus aumenta riesgo de recesión mundial: Moody's

● La economía global registraría un crecimiento de 1.4% en el 2020, el más bajo desde el 2009



Alerta mundial |
CORONAVIRUS

Yolanda Morales
ymorales@eleconomista.com.mx

Los riesgos de que se presente una recesión mundial este año han aumentado con el brote del Covid-19 y su impacto en la actividad económica, advirtió la calificadora Moody's.

“Un importante número de economías avanzadas, como Estados Unidos, Japón, Alemania, Italia, Francia, Reino Unido y Corea, podría experimentar un crecimiento débil incluyendo un par de trimestres en contracción secuencial en el 2020”, detalló.

Las economías emergentes como México y Sudáfrica presentarían dificultades para crecer, sostuvo la calificadora.

Al interior del análisis titulado “Co-

ronavirus va a herir el crecimiento económico en muchos países durante el primer semestre del 2020”, estimaron que el PIB mexicano conseguirá una recuperación de 0.9% que dista de 1% previsto en diciembre y apenas se despegaría del estancamiento observado en el año pasado, cuando la tasa del producto quedó en -0.14 por ciento.

En el análisis, liderado por Madhavi Bokil, indicaron que el PIB mundial registrará un crecimiento de 1.4% este año, que será el más bajo desde la Gran Recesión del 2009.

Previeron que el primer gran afectado de esta emergencia sanitaria es China, para la que pronostican un crecimiento del PIB “inferior a 4%”, que sería resultado de un estímulo económico sustantivo.

En el lado financiero, los economistas de Moody's esperan que la aversión al riesgo seguirá aumentando, mientras los diferenciales se reducen y se generalizan las fugas de capital hacia activos y bonos



de mayor calidad, lo que amplificará la volatilidad del mercado de divisas.

Consumo en contracción

Para entender este escenario recesivo, advierten que, de entrada, se está presentando una caída del consumo mundial que afectará el desempeño de los negocios, las ganancias y el sentimiento futuro de los inversionistas.

Admiten que las políticas fiscal y monetaria podrían ayudar a limitar el daño a las economías individuales, y explican que el sorpresivo recorte de 50 puntos base que aplicó la Fed sobre su tasa, más las medidas de estímulo por parte del Banco Central Europeo y el Banco de Japón, ayudarán a limitar la volatilidad del mercado y a flexibilizar las condiciones financieras.

“El miedo al contagio disminuirá la actividad comercial y el consumo. Cuanto más demoren los hogares y las empresas en reanudar la actividad nor-

mal, mayor será el impacto económico del brote del coronavirus”.

Manufacturas y turismo, para abajo

Ante el temor al contagio, Moody's identifica una contracción en el sector turismo que afectará la actividad económica mundial.

Con su deterioro vienen también afectaciones a la disponibilidad de empleo y sobre todo en la plantilla de trabajadores que ya están contratados.

El debilitamiento de las empresas también motivará recortes de personal y, con este panorama laboral, difícilmente se puede anticipar un desempeño positivo en la demanda de vivienda.

Por su parte, las manufacturas presentan también una profunda desaceleración que estará alimentada de inicio por la afectación de las cadenas de producción desde China a otros países de importancia sistémica, como Estados Unidos.

Moody's anticipa una contracción en el sector turístico mundial. FOTO: AFP



Un importante número de economías avanzadas, como Estados Unidos, Japón, Alemania, Italia, Francia, Reino Unido y Corea, podría experimentar un crecimiento débil”.

Moody's

EL ECONOMISTA

LUNES
9 de marzo
del 2020

7